

Je travaille comme surveillante dans un établissement scolaire. Beaucoup de contacts avec des ados qui ont à un moment de leur vie quelques problèmes ! Être à leur écoute! Très important.

Mais aussi leur joie de vivre! C'est formidable, on garde ainsi la jeunesse de l'esprit ! Pour le corps c'est autre chose ! Ma plus belle récompense dans mon boulot, c'est que des années après j'ai de nombreux contacts avec eux ! C'est ce qui me fait continuer mon job, et m'aide les jours ou quelques fois je baisse les bras ! Voilà ! Tout simplement avoir de l'humanité et en échange un sourire! C'est ce qui rend heureuse !